



SV Postbauer – Tennisabteilung
Abteilungsleitung Irene Urbach
Tel. 09183 956020 Mobil 0177 3160321
E-Mail: irene.urbach@t-online.de



Liebe Mitglieder der Tennisabteilung,

nach einem gelungenen Start in die Sommersaison möchte ich euch ein paar Informationen zukommen lassen.

Das Kindertraining freitags, geleitet von Barbara, erfreut sich größter Beliebtheit und ist so erfolgreich, dass unsere Abteilung derzeit eine Flut von Aufnahmeanträgen erhält. Nicht nur die Kinder, sondern auch Eltern, sogar Großeltern treten unserer Abteilung bei. Die Abteilungsleitung begrüßt und unterstützt diese Entwicklung natürlich sehr. Darüber hinaus haben fünf Damen im Erwachsenenalter Interesse daran, Tennis zu lernen, um so bald wie möglich eine Damenmannschaft zu gründen. Alle „Neulinge“ und Kinder treffen sich freitags von 15 bis 18 Uhr auf unserer Anlage. Natürlich kann Barbara nicht auf allen Plätzen Training halten, daher wird sie durch die Abteilungsleitung beim Training kräftig unterstützt. Bei dem großen Aufgebot wird es sicher zwischen 15 und 17 Uhr zu platztechnischen Engpässen kommen. Seitens der Abteilungsleitung ist es genehmigt, während dieser zwei Stunden alle Plätze für das Training zu nutzen. Es empfiehlt sich daher, freitags erst ab 17 Uhr oder besser noch, ab 18 Uhr Tennis zu spielen!

Auch die Herrenmannschaft ist stark gewachsen und nimmt laufend Neueinsteiger auf. Deshalb kommen mittwochs zwischen 18 und 20 Uhr so viele Herren, dass eigentlich 7 Plätze belegt werden könnten. Auch da ist es ratsam, sich entweder anzuschließen oder eine Verabredung zu einem anderen Zeitpunkt zu wählen!

Noch eine Bitte: Der Mülleimer an der Tür zum Tennisüberl wird natürlich nicht von der Müllabfuhr geleert. Bitte nehmt möglichst viel Abfall mit nach Hause! Das gilt vor allen Dingen für Speisereste, Biomüll, Pizzakartons, Balldosen und Plastik jeder Art. Sollte der Müllbeutel voll sein, bitte in die großen Tonnen beim alten Sportheim entsorgen und den Mülleimer mit einem neuen Beutel (unter der Spüle) bestücken. Das alles verhindert schlechte Gerüche und Stress!

Viele Grüße

Irene Urbach

Abteilungsleiterin Tennis